

「思いやりあふれる 規律たさい 元気いっぱい 山中生」

# 学校だより

第3号

ともに歩もう ともに学ぼう ひとすじの道

発行  
枚方市立山田中学校  
平成30年6月1日

校訓  
探求 友愛 剛健

## 体育祭が目前！

To achieve your future dream  
You must build your mental physical strength  
『未来の夢に向かって、心と体を鍛えよう!!』



中間テストが終わって、体育祭まであと一週間！来週8日（金）には、第36回体育祭が枚方市陸上競技場で行われます。

今年度初めての全員で取り組む大きな行事です。4月からのクラスのみとまりも大いに発揮できる場面です。体育祭は、走る種目など体を動かすことが多いので苦手な人もいますが、日頃から意識している、お互いを認め合い、尊重し合い、助け合っている気持ちを大切に、一人ひとりが頑張ってもらいたいと思います。

お互いに声をかけ合うクラスのみとまりが「赤」「白」「青」の各団のみとまりとなり、さらに山田中学校のみとまりとなります。午後からは、校区小学校6年生も参加します。中学生が頑張っている姿を見せてほしいと思います。毎年、応援している姿がいい、各係の人の動きがいい山田中学校体育祭です。今年もまた、皆さんの輝いている姿が見られることを楽しみにしています。



### 3年 修学旅行

長野県飯田市 5月16～18日

楽しみにしていた修学旅行。出発前から代議員や係の人などを中心に準備をすすめ、思い出深い修学旅行になりました。ファームステイでの農業体験、ラフティング、スカイアドベンチャー等どれもみんな一緒に楽しい時間が持てました。夜の肝試しは、怖い時間でもありましたが、枚方では見られないきれいな満天の星空も楽しめました。



本格的な夏の日差しになる日も多くなり、日中は暑い日が続いています。最高気温も30度に迫ってきて夜も蒸し暑くなってきました。1学期が始まって2ヶ月が経ち、折り返しの時期となりました。みなさん、この間を振り返ってみてどうでしょうか。年度初めに立てた目標に向かってすすめているのでしょうか。1年生も中学校生活に慣れ、2、3年生も上級生として日々成長した姿を見せてくれていると思っています。大きく成長してくれていることを、学校の様々な場面で感じています。

さて、年度初めから、「質の向上」について様々な場面で伝えてきたと思います。生活の中では具体的に、あいさつの場面や掃除の場面、学習の場面での行動についても話してきました。今回は、その他に礼儀正しい行動について伝えたいと思います。

それは、日常生活の中で毎日あることであり、一日に数回の行動としてある「履き物をそろえる」ということです。

履き物をそろえると心もそろろう！  
心がそろろうと履き物もそろろう！  
脱ぐときにそろえておくと履くときに心が乱れない！  
誰かが乱していたらそろえておいてあげましょう！  
そうすればきっと世界中の人の心もそろおうでしょう！



これは、あるお坊さんの言葉です。

まず自分の履き物を揃えることが大切であり、それが出来る人は他の人の履き物をそろえることが出来るでしょう。トイレのスリッパなども、揃えることが出来ると、気持ちのよい学校や家庭になるのではないのでしょうか。この他にも、いろいろな場面の行動で、周りの人や次の人のことを気遣うことで、よりよい社会になると思います。

クラブ活動の時などでかばんをそろえてきれいに並べる、体育の時間に脱いだ服をきれいにたたんで机の上に置いておくなど、あいさつも含め、礼儀正しい態度や言葉遣い、行動の仕方などについて考えることで、さらに「質の向上」につながると思います。保護者の皆様方も、同様のことをご家庭でも子どもたちと話題にさせていただくとありがたいと思います。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

### 3年 チャレンジテスト

1学期の中間テストが終わったばかりですが、今月は3年生の大事な「大阪府チャレンジテスト」が20日にあります。3年生は4月から、全国学力テストも含めると、毎月テストがありますね。2学期からは、実力テストも始まるので、さらにテストばかりが続きます。しかし、目の前のテストに全力で取り組むとともに、授業も含めしっかり準備して臨んでください。

**6月20日(水) 国語・社会・数学・理科・英語**

【保護者の皆様へ】

昨日はお忙しい中、クラブ懇談にご出席いただきまして誠にありがとうございました。生徒たちにとってクラブ活動は、学校生活の中で魅力的な位置付けでもあります。今後とも、顧問と保護者の皆様方と連携をとりながら活動してまいりたいと思います。ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。